
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土俵のシート張替え 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

 

                              平原小学校だより No.7                                              

                              令和４年６月８日（水）発行 

                              Pbulisher: manabu-tanaka 

自ら学び、心豊かにたくましく生きぬく平原っ子の育成 

学校評議員会・いじめ防止対策委員会を開催しました 

 

５月２０日（金）に土俵の上に雨
よけシートを古くなっていたので、
新しいシートに替えていただきまし
た。夕方から作業でした。お疲れの
ところ、ありがとうございました。コ
ロナがおさまって土俵で思いっきり
相撲がとれる日がくることを願って
います。 

プールの植木の剪定 

6月 3日（金）プール脇の樹木
の剪定をしていただきました。これ
まで、樹木が大きくなりすぎて落ち
葉などがプールや側溝に入り掃
除が大変でした。平日にも関わら
ず時間をつくって作業をしていた
だきました。これで、きれいな水で
泳ぐことができます。ありがとうご
ざいました。 
 

 
6月 3日（金）の１６：００から学校評議員会及びいじめ防止対策委員会を開

催しました。学校評価を含め学校経営に対して、ご意見をいただきました。主な
意見は次のとおりです。学校経営に生かします。ありがとうございました。 

【主なご意見】 

・防犯カメラの設置の必要性について。 

・「ひまわり」の開花時の取り組みを含めた活

動の充実について。 

【Ｒ４年度委員の皆様】 

・田中 秀敏 様（座主）（区長会長） 

・進藤 賀津雄 様（草場）（区長会副会長） 

・鍵山 博之 様（Ｒ２年度ＰＴＡ会長） 

・吉原 栄樹 様（Ｒ３年度ＰＴＡ会長） 

 

（お知らせ）取材を受けた「ぴ～ぷる放送」で呼びかけたこともあり、唐津市内から 3 名の方がひまわ

りの種や苗を取りに来られました。３・４年生が「きれいな花を咲かせて下さい。」と笑顔で対応してい

ました。笑顔の輪が広がるとよいと思います。 


